

URBANESIA

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Kegiatan Peresmian RTLH Dan Objek Wisata Purangga Park

Nurfaizin - JATENG.URBANESIA.ID

Nov 25, 2022 - 21:00



Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Di wakili Perwira Seksi Intelejen Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Budi Riyanto, dan Perwira seksi Operasi Kapten Inf Suyoto Menghadiri kegiatan Peresmian RTLH Milik ibu marsinem dan peresmian objek wisata Purangga Park

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Di wakili Perwira Seksi Intelejen Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Budi Riyanto, dan Perwira seksi Operasi Kapten Inf Suyoto Menghadiri kegiatan Peresmian RTLH Milik ibu marsinem dan peresmian objek wisata Purangga Park oleh Gubernur Jawa Tengah yang di wakili kepala Kesbangpol Provinsi Jawa Tengah Haerudin S.H.,M.H Di Desa Karanggayam, Kecamatan Karanggayam, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Jumat, (25/11/2022)

Turut Hadir pada kegiatan Tersebut, Kepala Kesbangpol Provinsi Jawa Tengah Haerudin S.H.,M.H, Baznas Jawa Tengah Drs. KH Ahmad Hadlor, Sekretaris dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Kebumen Yunita Prasetya SE., MA Ec, Pasi Intel Kodim 0709/Kebumen, Kapten Inf Budi Riyanto, Pasi Ops Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Suyoto, Wakapolres Kebumen Bhakti Khautsar Ali S.sos SIK.,M.H., Forkopimcam Kec Karanggayam, Kades sekecamatan Karanggayam, Tomas, toga, Toda desa Karanggayam.



Pada kesempatan tersebut Kepala Kesbangpol Provinsi Jawa Tengah Haerudin S.H.,M.H, secara simbolis menyerahkan kunci kepada Ibu Marsinem sebagai pemilik rumah yang mendapat Renovasi. Sementara pada amanatnya Gubernur Jawa Tengah yang di bacakan Kepala Kesbangpol Jateng mengatakan, "Pada kesempatan ini, saya mengapresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini. Kegiatan ini merupakan langkah strategis dalam membantu saudara-saudara kita untuk meningkatkan kehidupan yang lebih layak," ucapnya

Lebih lanjut kepala kesbangpol mengatakan, Untuk diketahui bersama, bahwa Badan Kesabangpol Provinsi Jawa tengah telah bekerjasama dengan berbagai pihak, antara lain Baznas Jateng, BPR BKK Kebumen, BPR BKK Ungaran, dan Keluarga besar Alumni Universitas Gajah Mada sehingga kami dapat mengumpulkan Bankeu RTLH sejumlah 36 RTLH dengan Total bantuan Rp 540.000.000.00 sebagai upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat di desa dampingan Kesbangpol.

Kedepan Saya mengharapkan marilah kita bergotong royong dan bahu-membahu membantu saudara-saudara kita yang masih membutuhkan bantuan uluran tangan kita, khusus nya di kecamatan karanggayam yang masih melekat sebagai penyandang kecamatan dengan kemiskinan extrim. Hal ini kita lakukan agar masyarakat di wilayah kecamatan karanggayam agar lebih makmur dan sejahtera. Semoga dengan segala bantuan yang kita berikan dapat berguna bagi

penerima nya, serta menjadikan kita semua menjadi manusia yang bermanfaat bagi orang lain" Jelasnya.

Usai peresmian Rumah RTLH rangkaian kegiatan di lanjutkan peresmian Obyek Wisata Purangga Park sebagai potensi tempat wisata yang menyuguhkan pemandangan bukit dan pegunungan yang indah serta tempat rekreasi keluarga yang berada di desa Karanggayam kecamatan Karanggayam kabupaten Kebumen. Peresmian objek wisata Purangga Park di lakukan dengan pemotongan pita oleh Kepala Kesbangpol Jateng sebagai tanda telah resmi dan di buka nya tempat wisata untuk umum.

Pada peresmian Obyek wisata Purangga Park, amanat Gubernur Jawa Tengah yang di bacakan Kepala Kesbangpol Jawa tengah mengatakan, "Saya memberikan apresiasi dan berterima kasih kepada seluruh pihak, khususnya Pemerintah Kabupaten yang sudah serius membangun Purangga Park ini. Ide inovatif seperti inilah yang harus terus kita selenggarakan bersama dalam rangka membangun pariwisata Jawa Tengah. Membangun tempat pariwisata merupakan upaya yang bagus untuk mendorong desa-desa di Jateng agar mengeksplorasi potensi dan keunggulan wisata yang dipunyai agar dikemas dengan lebih baik lagi sehingga mampu menarik wisatawan. Harapan saya, dari Desa Karanggayam ini akan muncul desa wisata yang sukses mengembangkan potensi wisatanya dan menjadi andalan Jawa Tengah" Ungkap nya.

Tujuan didirikannya Purangga Park untuk menjadi sentra ekonomi bagi Desa Karanggayam yang nantinya bisa menggerakkan roda perekonomian melalui sektor wisata. Keberadaan wisata Purangga Park diharapkan membuka peluang bagi pelaku usaha di bidang jasa, perdagangan, dan seni budaya.

Kepala kesbangpol menambahkan, Faktor penting dalam pariwisata, yaitu strategi Marketing, Branding dan Promotion sebagai upaya selling the products. Cara ini efektif dalam memperkenalkan destinasi dan paket-paket wisata yang kita miliki. Dan mengingat sekarang ini eranya teknologi informasi, maka segala hal potensi yang ada perlu dishare ke media sosial supaya bisa dilihat orang se dunia. Sekarang memang sudah ada, tetapi silakan terus diupdate sehingga masyarakat Jawa Tengah tertantang untuk datang ke Wisata Purangga Park, Desa Karanggayam ini," Pungkas nya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen